

Burgführungen mit dem Knappen Wollibert

Die Bertradaburg in Mürlenbach ist eine der markantesten Burgen in der Eifel. Bertrada die Ältere und ihr Sohn Charibert stifteten 721 das Kloster Prüm.

Durch die nochmalige Gründung des Prümer Klosters im Jahre 751 durch Bertrada der Jüngeren und ihrem Mann Pippin dem Kleinen wurden Fakten geschaffen, die die Vermutung nahelegen:

Karl der Große wurde 748 in **Mürlenbach** geboren.

Die Burg wird erstmals 1331 als Landesfestung der Abtei Prüm urkundlich erwähnt. Zu Beginn des 18. Jahrhunderts wurde die Burg besetzt, es folgte die Privatisierung und wurde dann u.a. vom Bundesrichter für Kriegsblinde Dr. Plein 1935 gekauft. In den 90er Jahren des letzten Jahrhunderts wurden die Burgmauer und Gebäude durch Familie Tiepelmann aufwändig restauriert.

Vor allem das 30 m hohe Doppelturmtor wurde durch das Land Rheinland-Pfalz wiederhergestellt. In den Jahren 2009 und 2010 wurde durch das Land RLP und der neuen Besitzerfamilie Carduck-Schüll das Süd-West-Rondell instandgesetzt. Das Westrondell und die Torburg sind innerhalb einer Führung begehbar.

Sind Sie neugierig geworden und wollen mehr erfahren?

Dann nehmen Sie doch einfach an einer einstündigen Burgführung mit dem Knappen Wollibert teil. Führungen auf Anfrage ab 5 Personen.

Eintrittspreise bei Führungen:

Erwachsene 3 € – Kinder 6-14 Jahren 2 € – Gruppen bis 10 Pers. 30 € pauschal.

Kontakt: (01 76) 78 50 74 07 ; (0 65 91) 98 49 49 – wolfgangbonefas@t-online.de

